

## Wir wünschen ein frohes Fest 2012

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 24. Dezember 2012 um 13:23 Uhr - Aktualisiert Montag, den 24. Dezember 2012 um 13:38 Uhr

---



Der TuS wünscht allen Seitenbesuchern ein fröhliches und besinnliches Fest. Die Feiertage sind sicherlich auch einmal eine Möglichkeit vom stressigen Berufsalltag und vielleicht einer harten Vorrunde im Kreise der Familie abzuschalten. Sollte sich trotzdem Weihnachtsstress einstellen, besteht auf dem Bündelches-Tag am 27. Dezember in der Römerhalle die beste Gelegenheit diesen ausgelassen abzufeiern. Die Vorbereitungen sind getroffen und der TuS Dichtelbach freut sich schon auf seine traditionell zahlreichen Gäste.